



学び合い 認め合い 生き生きと つながる

継続と徹底「コツコツ とことん」

1年生「菜の花タイム」

20日(木)、福祉教育の一環として、1年生が行いました。車椅子体験や、視覚・聴覚の負担など、ハンディキャップがある生活について考える機会となりました。



2年生「職場体験」

20日(木) 21日(金)、太田地区17の職場にお願いして行いました。天気にも恵まれ、自転車で移動し、外での仕事も経験できたようです。地域を知る、働く事への理解を深める、働く人の思いを知る、コミュニケーションをとるなど、たくさんの学びがあった職場体験となりました。受け入れてくださった皆さん、ありがとうございました。



3年生「上級学校訪問」

21日(金)、キャリア教育の一環として秋田市内の専門学校と大学を訪問しました。大学の広い設備、カフェテリアでの昼食、学生との交流、専門学校での実践的な授業など、進路選択の幅、視野が広がった1日となりました。



花壇定植

25日(火)に予定していた太中花壇の定植作業。あいにく小雨が降ったり止んだりでしたが、全校みんなで力を合わせ、がんばって植えてしまいました。今朝27日の朝には7時半から、早朝の水やりも始まりました。今年もみんなで力を合わせ、「花の町おた」の学校花壇として、咲き誇れるよう活動していきたいと思います。夏休みの学校閉庁日など、保護者の方にもご協力いただくことも出てきます。よろしくお願いします。



太中生は地域花壇の定植作業にも参加する予定です。6/30は6:00「田の尻親子地域花壇」、8:30「下南地域花壇」、16:00「中里親子花壇」です。地域の方と、コミュニケーションをとって、楽しく作業してもらいたいと思います。よろしくお願いします。